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Bildung für nachhaltige Entwicklung     

Was bedeutet Bildung? 

Bildung bedeutet Lernen. 

Zum Beispiel 

 im Kindergarten 
 in der Schule 
 in der Berufs-Ausbildung 
 in der Universität 

 
 zu Hause in der Familie 
 beim Surfen im Internet 
 in der Jugend-Gruppe 

 
 in Kursen in der Volks-Hochschule 
 in Kursen in der Familien-Bildungsstätte 
 in Kursen im Biologischen Zentrum 

 

Was lernen Menschen durch Bildung für nachhaltige Entwicklung? 

 
Menschen lernen, was sie tun müssen, 

 damit sie gut leben können. 

 damit alle Menschen überall auf der Welt gut leben können. 

 damit auch in der Zukunft alle Menschen überall auf der Welt gut leben 
können. 

 damit die Natur geschont wird. 

Zum Beispiel 

 Was kann man tun, damit das Wasser sauber bleibt? 
 Was kann man tun, damit Energie gespart wird? 
 Was kann man tun, damit viele verschiedene Pflanzen 

und Tiere leben können? 
 

 Was kann man tun, wenn etwas ungerecht ist? 
 Wie kann man seine Meinung sagen? 
 Wie geht man damit um, wenn jemand eine andere 

Meinung hat? 
 Wie kann man mit anderen Menschen zusammen 

arbeiten? 
 


